

Winterthur, 8. Dezember 1997

KR-Nr. 419/1997

ANFRAGE von Peter Marti (SVP, Winterthur)

betreffend Entschädigungen für Dienstleistungen Dritter

Der Staatsrechnung 1996 sowie dem Voranschlag 1997 kann entnommen werden, dass unter dem Konto 3180 (Entschädigung für Dienstleistungen Dritter) teils recht grosse Beträge zu finden sind. Da es sich bei diesen Konten offensichtlich um "Sammelkonten" handelt, ist nicht ersichtlich, wieviel für wen und was ausgegeben wird.

Ferner ist bekannt, dass in verschiedenen Direktionen für verschiedenste Projekte und Aufgaben externe Beraterinnen und Berater resp. Gutachterinnen und Gutachter zugezogen wurden und werden, deren Entschädigung wohl über die Konten 3180 laufen.

Ich ersuche daher den Regierungsrat, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu beantworten, wofür ich bestens danke:

1. Welche Beträge haben die einzelnen Direktionen (aufgeschlüsselt auf die einzelnen Direktionen) 1996 für externe Beratungen und Gutachtertätigkeiten aufgewendet und auf wieviele Personen verteilen sich diese Beträge je Direktion?
2. Welche Beträge haben die einzelnen Direktionen (aufgeschlüsselt auf die einzelnen Direktionen) 1997 für externe Beratungen und Gutachtertätigkeiten aufgewendet und auf wieviele Personen verteilen sich diese Beträge je Direktion?

Peter Marti